
Празднование 5-летнего юбилея в детском саду №46. 

28.11.2014. 

Корреспонденты Школьного Медиа-Холдинга ГБОУ СОШ №17 Розова 

Мария и Левина Юлия побеседовали с участниками праздника. 

 

Интервью №1. 

-Здравствуйте, представьтесь, пожалуйста. 

- Меня зовут Поликарпова Мария, я мама Саши Поликарпова из группы 

«Ладушки». 

- Нравится ли Вам садик? 

- Безумно нравится, мы сюда пришли из другого детского сада. Для начала 

мы сюда пришли как в дежурный детский сад, и мне сын в первый же день 

сказал: «Мама, давай останемся здесь!»  

И мы остались, мы счастливы. К сожалению. сейчас последний год и немного 

грустно, что приходится уходить от педагогов, от наших воспитателей. 

- Вы довольны тем, что садик присоединяется к школе №17? 

- Скорее да, потому что у нас этот вопрос вовремя решился. Мы как раз 

сейчас выпускаемся из садика, и нам нужно было искать какую-то школу. На 

данный момент, к счастью, этого вопроса нет. Мы очень довольны! 

- Пожелайте, пожалуйста, что-нибудь школе и садику? 

- К сожалению, со школой мы пока что не очень знакомы, только начали 

ходить на подготовку. А садику хотелось бы пожелать процветания, чтобы к 

педагогам больше прислушивались, потому что они прекрасно относятся к 

детям, буквально их на руках носят и при этом учат, где нужно и строгость 

проявляют. Дети здесь растут в такой любви, как в семье. Сюда мы отходили 

три года и очень счастливы, что попали именно сюда.  

Надеюсь, что со школой сложатся такие же теплые отношения! 

- Спасибо. Хорошего дня! 

 



Интервью №2. 

- Здравствуйте, представьтесь, пожалуйста. 

- Я бабушка двоих внучат. В старшей группе - Полюша, а в младшей группе -

Ильюша. Я приехала из Самарской области специально, чтобы посмотреть 

праздник. Я хочу сказать огромное спасибо воспитателям, руководителям, 

пожелать им, прежде всего, терпения, лучшего финансирования.  

- Вам нравится этот садик? 

- Да, конечно! Самое главное, что он нравится нашим внукам и деткам, а 

следовательно, и нам. 

Здесь замечательные воспитатели! Также они очень хорошо подготовили 

утренник, все прошло на веселе, так сказать, легко, у деток на лицах было 

много счастья и радости. 

- Вы рады, что садик присоединяется к школе? 

- Да, слушая мнения родителей, я считаю, что это будут самым лучшим 

вариантом в его дальнейшем существовании. 

- Спасибо. Всего хорошего! 

 

Интервью №3. 

- Здравствуйте, представьтесь, пожалуйста. 

- Седушева Марина Анатольевна, мама Саши Живонкина из группы 

«Веселый паровозик» 

- С каким настроением Вы пришли сегодня на праздник? 

- С хорошим, только с хорошим настроением!  

- Что Вам больше всего нравится в этом детском саду? 

- Очень хорошие воспитатели, замечательный музыкальный руководитель, 

огромное ей спасибо за то, что прививает детям тягу к музыке. 

- Каким Вы видите детский сад к следующему юбилею? 

- Большим, пусть он расширяется, чтобы было несколько зданий детского 

сада и чтобы условия становились только лучше. 

- Спасибо за Ваши ответы! 



Интервью №4. 

- Здравствуйте, представьтесь, пожалуйста. 

- Васильева Тамара Леонтьевна 

- С каким настроением Вы пришли сегодня на праздник? 

- С удовольствием, с радостью бежала. 

- Что Вам больше всего нравится в этом детском саду? 

- Очень уютно здесь, хорошо, чисто, воспитатели хорошие, моя внучечка с 

удовольствием ходит в детский сад. 

- Каким Вы видите детский сад к следующему юбилею? 

- Хотелось бы конечно, чтобы зал был побольше, чтобы детский сад 

процветал и оставался таким же уютным как сейчас. 

- Спасибо! Хорошего дня. 

 

Интервью №5. 

- Здравствуйте, представьтесь, пожалуйста. 

- Шмелева Юлия Юрьевна, музыкальный руководитель детского сада № 46. 

- Сегодня детскому саду исполнилось пять лет, сколько лет Вы посвятили 

этому детскому саду? 

- Четыре с половиной года. 

- Что для Вас значит работать с маленькими детьми? 

- Это моя жизнь, я работаю больше двадцати семи лет с маленькими детьми, 

работала воспитателем, проводила физкультурные занятия, работала на 

загородных дачах, у меня большая практика, и я всю свою жизнь посвящала 

детям. 

- Какие качества необходимы иметь человеку чтобы работать с детьми? 

- В первую очередь, любить их, а все остальное приложится.  

- Каким Вы видите детский сад к следующему, десятилетнему, юбилею? 

- Красивым, много детей и доброжелательных родителей. 

- Спасибо за Ваши ответы, успехов в Вашей работе. 


